

EL ENEMIGO VE FRACASADOS SUS ATACOS A ALEMANIA

Los anglo-americanos obligados a modificar su plan de bombardeo, en vista de sus muy considerables pérdidas en aviones

(Especial de LA VANGUARDIA)
Berlín, 13 de marzo.—Compuérrase que más de un 20 por ciento de los aviones anglo-americanos que atacaron Berlín de nuevo tipo en vuelos aereos, el alto mando anti-Eje se ha visto obligado a modificar su plan aéreo de ataques aereos contra Alemania, según se cree.

La Luftwaffe derribó unos 100 aviones anglo-americanos en los cinco encuentros aereos consecutivos. Estas graves pérdidas sufridas por la fuerza aérea anti-Eje significa que ya no puede tener la mejor parte en las hostilidades contra los aviones del Reich sobre la capital alemana. Después de haberse visto el fracaso sobre la ciudad de Berlín, el alto mando anglo-americano, según se cree, de Londres, declara que el objetivo de la ofensiva aerea será en adelante cambiado.

Antes de que se inicie esta revisión en su plan, el bando anti-Eje asegura que el objetivo militar de los raids ya ha sido alcanzado. Los ataques aereos declarados en una tentativa de encubrir las crecientes dificultades que afrontan los aviones anglo-americanos en los ataques contra Berlín.

La reciente ofensiva intensa de los aviones anglo-americanos contra Berlín feroz motivada por el deseo del anti-Eje de terminar la guerra europea lo que se cree que se ha conseguido. Los anglo-americanos desean, finalmente poder utilizar a Alemania a humillarse por medio de algunos ataques aereos con el fin de que ellos se vienes libres de ella.

Los aviones mosquitos ingleses son un fracaso, según un tecnico nipon

(De la Agencia Dama)
Desde una base japonesa en el frente de la frontera birmano-india, 14 de marzo.—A pesar de los fracasos sufridos por los mosquitos ingleses sobre las proesas de los ligeros bombarderos mosquitos en el sector de la frontera birmano-india, un tecnico nipon cree que los aviones de madera más pobremente construidos en el mundo, según ha revelado un informe reciente de un tecnico nipon que recientemente ha inspeccionado el frente en la frontera birmano-india.

Se reconoce que sin cuando el gran velocidad de los aviones mosquitos, este tipo de aparato que se cree que es el mejor de los aviones de combate en su primera aparición en el sector birmano-indio en otoño pasado. Se cree que los mosquitos ingleses que recientemente se rindió en el aire al piloto de un avión de cada nipon que se perseguía.

ASCENSO DE ALGUNOS ALMIRANTES DEL JAPON

(De la Agencia Dama)
Tokio, 15 de marzo.—El Ministerio de Marina a la una de esta tarde ha anunciado el nombramiento del Contra-Almirante Takuo Takeda como Director del Departamento de Asuntos Generales de los Cuarteles Generales de la Aviación Naval. El Contra-Almirante Takeda es un miembro del personal de la Aviación Naval, que ha sido trasladado al puesto de director del Departamento de Asuntos Generales de los Cuarteles Generales de la Aviación Naval.

También se ha anunciado que el Contra-Almirante Masao Yamada, jefe del Departamento Educativo de los Cuarteles Generales de la Aviación Naval, ha sido asignado como miembro del Estado Mayor de los Cuarteles Generales de la Aviación Naval. El Contra-Almirante Yamada es un miembro del personal de la Aviación Naval, que ha sido trasladado al puesto de director del Departamento Educativo de los Cuarteles Generales de la Aviación Naval.

GRUPO DE AVIONES ESTÁ HECHO

Recibió un golpe en el ojo mientras viajaba por el frente de guerra

(De la Agencia Dama)
Lisboa, 15 de marzo.—Un despacho de Nueva Delhi dice que el Almirante Lord Louis Mountbatten, comandante en jefe de las fuerzas anti-Eje en el sudoeste del Pacifico, resulto herido recientemente durante un viaje por el frente de guerra.

El despacho dice que Mountbatten estaba manejando un "jeep" (coche cañapa) en un camino abito y livre de un espeso bosque de cañas cuando un pedazo de caña le golpeo el rostro. Mountbatten dice que su herida es temporalmente ligera.

El informe añade que el ojo izquierdo del almirante resulto herido. En el entretanto, un despacho de Chungking revela que los Cuarteles Generales de los Estados Unidos en India, Birmania y China, se han enterado recientemente la noticia de que Mountbatten visto recientemente los cuarteles generales de Leao de su delegado el General Stilwell y el General Joseph Stilwell, comandante de las fuerzas de los Estados Unidos en India, Birmania y China.

El despacho dice que Chungking mostro profundo interés en la reunión entre Stilwell y el General Joseph Stilwell, comandante de las fuerzas de los Estados Unidos en India, Birmania y China. El despacho dice que Chungking mostro profundo interés en la reunión entre Stilwell y el General Joseph Stilwell, comandante de las fuerzas de los Estados Unidos en India, Birmania y China.

BELLEN PELIGRO DE SER VETADO POR ROOSEVELT

(De la Agencia Dama)
Lisboa, 15 de marzo.—Un despacho de Washington dice que la Ley de Aislamiento de los extranjeros, que se aplica a los extranjeros en un plan mas amplio mejor que el de reconstruir su imperio colonial.

Lisboa, 15 de marzo.—Un despacho de Washington dice que la Ley de Aislamiento de los extranjeros, que se aplica a los extranjeros en un plan mas amplio mejor que el de reconstruir su imperio colonial.

Lisboa, 15 de marzo.—Un despacho de Washington dice que la Ley de Aislamiento de los extranjeros, que se aplica a los extranjeros en un plan mas amplio mejor que el de reconstruir su imperio colonial.

Lisboa, 15 de marzo.—Un despacho de Washington dice que la Ley de Aislamiento de los extranjeros, que se aplica a los extranjeros en un plan mas amplio mejor que el de reconstruir su imperio colonial.

FINLANDIA HA RECHAZADO OFERTA DE PAZ DE RUSIA

El parlamento finlandes aprueba unanimemente la decisión del gobierno, causando así gran desengaño en America

(De la Agencia Dama)
Estocolmo, 15 de marzo.—El Parlamento finlandes aprobó unanimemente la decisión del gobierno de rehusar la propuesta final de Moscú para un armisticio, según se ha sabido aquí esta noche mediante informes recibidos de Helsinki. Se dice que el gobierno finlandes se prepara para continuar la guerra de casi tres años contra la Unión Soviética.

El comunicado finlandes expidió después de la segunda sesión secreta del Parlamento en esos días, dice que los miembros del Parlamento que rechazaron la oferta del gobierno luego votaron unánimemente en favor de volver al orden de asuntos del día, lo que es lo que el procedimiento finlandes significa que el gobierno se opone.

Un despacho de Helsinki declara que la oferta de información del gobierno expidió el siguiente comunicado: "En la reunión secreta de esta día, la Dieta trató del informe sobre la oferta del Premier Linkonen acerca de la situación politica. Después de una hora y media de sesión la Dieta aprobó unánimemente la oferta de paz de Finlandia. La reacción inmediata ha sido una de desengaño, según un comunicado de Helsinki, diciendo que a cuestiones relacionadas con los informes de la prensa de que la Dieta finlandesa había rechazado la oferta de paz de Finlandia el portavoz del Departamento de Estado declaró: "Si son ciertas, son noticias desalentadoras. Helsinki no cree que sea directamente posible nuestra separación de que Finlandia dejará de estar en la guerra y de su asociación con Alemania."

El Secretario de Estado Cordell Hull hace varias semanas, anuncio totalmente la actitud de los Estados Unidos durante la guerra. Hull dijo que cuando animaron a los finlandes a la guerra.

La demanda soviética para la conclusión inmediata de las negociaciones de guerra e internados rusos y aliados en los campos de concentración finlandeses que se cree que se ha sido otra razón para el rechazamiento por Finlandia de las proposiciones de armisticio de los soviets.

Un aviador nipon derriba un avion enemigo y captura a su piloto

(De la Agencia Dama)
Desde una base japonesa en el frente de Nueva Guinea, 17 de marzo.—Un joven aviador japonés, el Sargento Sinsaku Aiko, realizó la hazaña de derribar y capturar a un avion enemigo estrellando con el su propio aparato sino tambien capturarán mas tarde al aviador enemigo.

El Sargento Aiko abatió al avion enemigo cuando interceptó un ataque enemigo reciente cuando los aviones enemigos atacaron a través de la formación de alturas enemigas, uno de los cuales se puso a la zaga suya iniciando una batalla con el controlador. Comprendiendo que no había salvación, el sargento Aiko se dio cuenta de que tenía abierto una fatal circunstancia—viro rápidamente hacia la izquierda y estrello su avion contra el avion enemigo, un P-38.

Malta un cadaver y el Sargento Aiko abatió al avion enemigo cuando interceptó un ataque enemigo reciente cuando los aviones enemigos atacaron a través de la formación de alturas enemigas, uno de los cuales se puso a la zaga suya iniciando una batalla con el controlador. Comprendiendo que no había salvación, el sargento Aiko se dio cuenta de que tenía abierto una fatal circunstancia—viro rápidamente hacia la izquierda y estrello su avion contra el avion enemigo, un P-38.

Malta un cadaver y el Sargento Aiko abatió al avion enemigo cuando interceptó un ataque enemigo reciente cuando los aviones enemigos atacaron a través de la formación de alturas enemigas, uno de los cuales se puso a la zaga suya iniciando una batalla con el controlador. Comprendiendo que no había salvación, el sargento Aiko se dio cuenta de que tenía abierto una fatal circunstancia—viro rápidamente hacia la izquierda y estrello su avion contra el avion enemigo, un P-38.

Malta un cadaver y el Sargento Aiko abatió al avion enemigo cuando interceptó un ataque enemigo reciente cuando los aviones enemigos atacaron a través de la formación de alturas enemigas, uno de los cuales se puso a la zaga suya iniciando una batalla con el controlador. Comprendiendo que no había salvación, el sargento Aiko se dio cuenta de que tenía abierto una fatal circunstancia—viro rápidamente hacia la izquierda y estrello su avion contra el avion enemigo, un P-38.

Malta un cadaver y el Sargento Aiko abatió al avion enemigo cuando interceptó un ataque enemigo reciente cuando los aviones enemigos atacaron a través de la formación de alturas enemigas, uno de los cuales se puso a la zaga suya iniciando una batalla con el controlador. Comprendiendo que no había salvación, el sargento Aiko se dio cuenta de que tenía abierto una fatal circunstancia—viro rápidamente hacia la izquierda y estrello su avion contra el avion enemigo, un P-38.

